



額部小だより

令和2年度 No9
令和2年11月30日

富岡市立額部小学校長 神澤 悟
Tel.62-0737 Fax.62-0947
<http://nukabe-es.nc.tomioka.ed.jp>

【学校教育目標】高い知性と豊かな人間性を身につけた実践力のある児童の育成する
【知】本気で【徳】やさしく【体】元気よく

「校外学習(日帰りバス旅行)」

今年度は、例年実施していた6年生の泊を伴う修学旅行を行いませんでした。その代替え行事として、日帰りバス旅行を11月4日(水)に実施しました。

はじめは、みなかみ町の「たくみの里」に行きました。3つのグループに分かれて「七宝焼きの家」「ドライフラワーの家」「木工の家」で体験学習を行いました。

次に、高山村の「ロックハート城」へ行きました。お城の見学とランチを楽しみました。

最後に、沼田市の「原田農園」で「リンゴ狩り」をしました。自分で採ったリンゴの味は格別でした。



「たくみの里」での体験学習



「ロックハート城」でのランチ



「リンゴ狩り」

「持久走大会」

11月25日、校内持久走大会を実施しました。1,2年1000m3,4年1500m5,6年2000mのコースを走り抜きました。持久走大会に向けて、6年生が作成した「がんばりカード」のゴールを目指して、朝、登校した後や15分休みに校庭を走りました。試走には、ボランティア・PTAの皆様、当日は、額部駐在様、交通指導員様、ボランティア・PTAの皆様に児童の安全を見守っていただきました。参加した全員の児童が自分の目標に向かって、走り抜くことができました。児童一人一人に、あたたかい声援を送ってくださった皆様に改めて感謝いたします。

大会後、各学年の男女別人数の3割程度の児童を入賞とし、賞状を授与しました。



「思いやり月間」

11月2日（月）から12月1日（火）までを「思いやり月間」として、以下の内容を実践し、「思いやりの心」を育んでいます。

- 校長による講話
- 人権ビデオの視聴
- 思いやり宣言の掲示
- 思いやりスローガンの作成、掲示
- フレンズツリーの作成
- 人権集会



フレンズツリーの作成

「あいさつ運動の推進」

先日、地域の方からお褒めの言葉をいただきました。「額部小の児童は、しっかりあいさつができますね。」

「あいさつがよくできる学校」を目指して、5，6年生の運営委員さんが、あいさつのめあてを作成して学習室の廊下に掲示しました。クラスに掲示する「あいさつ運動のめあても作成しました。」

朝は、運営委員の児童と6年生がローテーションを組み、校門や玄関で登校する児童に率先垂範であいさつをしています。



「あいさつのめあて」



クラス掲示の「めあて」作成



朝のあいさつ運動

12月、1月の行事予定

12月 3日（木）研修日
 （13：20 下校予定）
 4日（金）交通少年団街頭活動
 9日（水）PTA 運営委員会
 11日（金）SC 勤務日
 17日（木）表彰朝礼
 南中学校一日入学
 23日（水）2学期終業式
 ＊保護者面談 12月4日、8日、
 9日、10日、11日

1月 7日（木）3学期始業式・交通指導
 8日（金）身体測定（全校）
 校内書き初め大会
 22日（金）SC 勤務日
 27日（水）学校評議員会
 28日（木）令和3年度新入生
 一日入学

寒い朝でも手洗いがしっかりできるように、増設した手洗い場の蛇口から温水が出るように工夫しました。ご家庭でも、引き続き健康観察表への体温の記入と「家族みんなで健康観察」をお願いします。

